

TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[MI TALENTO ES NEGOCIO](#)

[✉ Boletín de Noticias online](#)

■ Colombia hace avances

## Urge disminuir huella de carbono



MEDIO AMBIENTE

Domingo 30 de Enero, 2022

Un informe del Banco Mundial indica que en promedio, un colombiano emite al año 1.6 toneladas de CO2.

Según los expertos, se trata de una cifra que debe disminuirse para lograr la apuesta ambiciosa del país de reducir el 51 % de emisiones de Gases de Efecto Invernadero (GEI) al 2030 y alcanzar la carbononeutralidad al 2050.

Según el Banco Mundial, este promedio está por debajo del promedio mundial 4.47, del de la Unión Europea 6.4; Estados Unidos 15.2, con respecto a las emisiones generadas en América Latina y el Caribe 2.6; así mismo, con Brasil 2, Chile 4.6 y Argentina 3.9.

Con la campaña de educación ambiental "Me uno a #ElCaminoACero", realizada con motivo del Día Mundial por la Reducción de las Emisiones de CO2 este 28 de febrero el Ministerio de Ambiente busca avanzar en la disminución de la huella de carbono.

La huella individual es una medida asociada a la cantidad de CO2 que puede generar una persona diariamente con sus actividades relacionadas con el consumo de energía, agua, transporte, alimentación, entre otras.



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Videos íntimos de Ana Karina Soto circulan por redes](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[¿Qué tan efectivo es el tapabocas frente a ómicron?](#)



[Ómicron es menos agresiva, pero también mata](#)



[Escenarios](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



De allí la importancia de tener hábitos de consumo responsables y sostenibles, asociados a acciones como una adecuada disposición de residuos, respetar el código de colores, compostar los residuos orgánicos, utilizar medios de transporte sostenibles, comprar productos locales, reducir el uso de plástico, usar bolsas reutilizables y ahorrar agua.

El Gobierno Nacional ha avanzado en la implementación de diferentes proyectos para la mitigación del cambio climático como la reducción de la deforestación en un 33 % de las emisiones de Gases de Efecto Invernadero, la restauración de más de 300 mil hectáreas, sembrando 180 millones de árboles, programas de transición energética.

Correa indicó que las personas podrán unirse a este reto ambiental que significa la campaña a través de las diferentes redes sociales, utilizando el numeral #ElCaminoACero, etiquetando al Ministerio, @MinAmbienteCo, y al ministro, @CarlosECorreaE, y compartiendo foto o video con, por lo menos, una acción diaria que contribuya a la disminución de GEI.

0 Comments

Sort by Oldest

 Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Continúa convocatoria

## Valle busca fortalecer “negocios verdes”



MEDIO AMBIENTE

VALLE DEL CAUCA

Domingo 23 de Enero, 2022

Una invitación a los vallecaucanos para que participen de la convocatoria “Negocios Verdes” hizo la Gobernación del Valle del Cauca a través del Despacho de Gestión Social y la Secretaría de Ambiente.

En dicha convocatoria pueden concursar proyectos que tengan que ver con el aprovechamiento de residuos sólidos, producción agroecológica, artesanías a base de semillas y guasca, turismo de naturaleza y reutilización del material reciclable, entre otros que tengan que ver con el medio ambiente.